

Veneers: Zähne schick in Schale ...

Auf den Attraktivitätsbonus schöner Zähne muss heute niemand mehr verzichten. Hauchdünne Keramikschaalen verblenden unschöne Zahnverfärbungen, Lücken oder abgebrochene Ecken. Und sie kaschieren kleine Fehlstellungen, die man alternativ nur mit einer aufwendigen und zeitintensiven kieferorthopädischen Therapie beseitigen könnte.

Veneers werden diese Verblendschaalen genannt. Sie sind vom echten Zahn nicht zu unterscheiden. Die Behandlung ist unkompliziert und schmerzfrei, jedoch mit einer faszinierenden Wirkung. Auch wenn sie „ein Hauch von Nichts“ sind, muss der Zahn dennoch minimal im sichtbaren Bereich angeschliffen werden. Dann wird eine hauchdünne aber starke, nahezu transparente Verblendschale durch eine besondere Klebetechnik fest mit der Zahnfront verbunden. Ein solches Veneer wird von uns immer im Meisterlabor in Auftrag gegeben, jahrelange Erfahrung und ein geschulter Blick lassen sie erst zu dem werden, was sie sich darunter vorstellen!

